



## Mesa Negociación ERE Informa

Madrid, 30 de enero de 2013

Hoy martes se ha celebrado la cuarta reunión de negociación del despido colectivo y los avances de la misma han sido nulos.

La empresa ha querido dejar claro que el ERE no se va a retirar en ningún caso y aunque trabajará en el ánimo de conseguir un acuerdo, lo presentará igualmente con o sin él.

En cuanto a la información solicitada, la empresa presenta el siguiente detalle:

- Las externalizaciones propuestas afectarían a colectivos sin especificar de 130 empleados
- La pretensión de la empresa es realizar dichas externalizaciones manteniendo las condiciones actuales (art.44 del ET)
- A un colectivo sin especificar de 120 empleados se les propondrá cambio de condiciones (demociones, cambios funcionales y de jornada, que influirán lógicamente en sus salarios)
- El resto de afectados, 650 empleados, serán despidos entre los que se encontrarían las bajas voluntarias

Desde la parte social consideramos que el mínimo de 650 trabajadores despedidos es exagerada y que el resto de información es insuficiente para realizar contrapropuestas ya que no sabemos cuáles son los colectivos afectados por las externalizaciones, a qué proveedores se externaliza y durante cuánto tiempo se garantizan las condiciones de externalización.

Por último pedimos a la empresa que nos presente una garantía para los empleados que continúen trabajando en la compañía tras todo este proceso.

Este viernes realizaremos asambleas conjuntas en todas las sedes y la siguiente reunión de la mesa será el próximo martes día 5 de febrero donde la empresa espera una propuesta global por la parte social de todas las medidas planteadas.